

Judith Schubert wird Ehrenmitglied des Theaters

VA 10.10.18

Während des Festkonzertes zum 120. Geburtstag des Vogtlandtheaters wurde die Sängerin Judith Schubert für ihr langjähriges Engagement am Plauener Theater mit der Ehrenmitgliedschaft des Hauses ausgezeichnet.

Plauen – Judith Schubert stammt aus Minnesota/USA und absolvierte ihre Gesangsausbildung in New York bei Marlena Marlas, die sie mit dem Master abschloss. In New York nahm sie an Meisterkursen der Met bei Studienleiterin Joan Dornemann und Peter Pears teil. Sie ist unter anderem Preisträgerin des Metropolitan Opera Company Wettbewerbs in Minneapolis und erhielt den Nationalen Preis des Gesangspädagogenverbandes für Fortgeschrittene.

Erste Erfahrungen sammelte sie an den Opernhäusern von Minnesota und St. Louis. Beim Musikfestival in Tanglewood arbeitete sie mit dem Boston Symphony Orchestra unter der Leitung von Kent Nagano und Seiji Ozawa zusammen. In Deutschland setzte sie ihre Ausbildung bei der Altistin Anna Reynolds und Jean Cox in Bayreuth fort.

Vor 20 Jahren debütierte sie am Theater Plauen als Sylva Varescu in *Die Csárdásfürstin*. Die Sopranistin ist seitdem festes Mitglied am Theater, wo sie als *Elsa*, *Venus*, *Desdemona*, *Aida*, *Abigail*, *Senta*, *Tosca*, *Fidelio* und in zahlreichen Konzerten, wie Verdis



Nun Ehrenmitglied des Theaters Plauen-Zwickau: Die gebürtige Amerikanerin Judith Schubert.

Requiem oder Richard Strauss' Vier letzten Lieder, über 20 mal in der IX. Sinfonie von Beethoven sowie in einem Sinfoniekonzert mit dem Schlussgesang aus *Götterdämmerung* von Richard Wagner zu erleben war. Sie brillierte als Frau in Poulencs Einpersonenstück *Die menschliche Stimme*. Sie wirkt außerdem als Gesangspädagogin für die Singakademie Plauen. In dem autobiografischen Eine-Frau-Stück *Eine Amerikanerin in Sachsen* erzählte sie musikalisch von ihrer Übersiedlung nach Sachsen und ihrem Werdegang als Sängerin.

Operndirektor Jürgen Pöckel übernahm die Laudatio für die völlig überraschte Sopranistin, die in der vergangenen Spielzeit in Rente gegangen ist, aber dem Haus weiterhin als Gast zur Verfügung steht. Zur Zeit ist sie in *Der Opernball* und ab 19. Oktober in *Die lustige Witwe* zu sehen.